
Protokoll der Sitzung am 15. Juni 2016 

Anwesende: Jonathan (R), Adrían (P), Anja (T), Linus, Rapha, Manu, Lukas, Lea, Leon, Thomas, 
Steffen, Jacob, Konni, Sandra, Sven, David, Isi, Verena, Clara
Tweety: Anja

-1. Anmerkungen zum letzten Protokoll: 

0. Was ist besonders wichtig?

- Ist der Räte-Topf wieder im Clubhaus? Ja
 Ist das Pfand weg? Michel wollte das tun.

- Wollen wir in den Tisch im Bierkeller auf 23 Uhr umreservieren? 
Empirisch wäre es durchaus sinnvoll; andererseits gibt es Bedenken, ob nicht eine Überlänge 
institutionalisiert wird. Eventuell könnte es die Offenheit der FS für Leute einschränken, denen es 
nicht passt, wenn Sitzungen generell fast 3h dauern.
Allgemeinplatz: Wir sollten zumindest immer pünktlich anfangen!
Gegenvorschlag: Vorverlegen? Tendenziell auch problematisch.
Anmerkung: Aufgabe der Redeleitung, Zeiten einzuhalten.

Antrag: FS Sitzungen werden auf 20 st vorverlegt.
Angenommen bei 13 Stimmen und 6 Gegenstimmen.
David schreibt diesbezüglich eine Mail.
Konni guckt bzgl. der Erstibroschürenangaben.

Der Bierkellertermin bleibt unverändert.
- Terminprobleme:
-Crouch vs. FS Sitzung. Das isst völlig egal.
GudL vs, Elefantenrunde (18-20 Uhr) zu den Hochschulwahlen. Auch das ist unproblematisch.

1. Post/Mitteilungen/Mails
-Allgemeines Bündnis gegen Studiengebühren: Wollen Spenden.
- Week Of Links: zu QSM Mittel Abrufung. Siehe Postfach. Wir werden kommunizieren.

2. Räte/Stu Ra

Lena und Jonathan waren dort.
- Rätätä soll wieder veröffentlicht werden. Prinzip: „Eine Fachschaft – eine Ausgabe“, derzeit 
Skandinavistik. Es gibt ein Pad, s. Räteprotokoll. Absegnung nächste Woche per Eilantrag.
- Anträge von Gleichfilm und RACT bzgl. Budgeterhöhung (2500 Euro bei RACT wetterbedingt, 
Gleichfilm: 1500 Euro).
Angenommen (einstimmig)

- AK QSM: Mehr Leute sollten dort hingehen.
- AK Wahlen: Gemeinsamer Falt-Flyer aller Listen (Wahlbeteiligungswerbung) wird erscheinen.
Geflyert wird in beiden Mensen die ganze nächste Woche. Es gibt ein doodle (s. Wiki unter doodles 
und beachte Posteingang)
Es wird Wahlkampf bis zum letzten Tag geben! Das wird ganz beSanders cool!
Jonathan wird Leute zum Plakatieren rekrutieren.
Des Weiteren wird es eine megaphonale Auto-Action an den Wahltagen geben.



Teilet die Uniwahl-Facebook-Veranstaltung fleißig.
Unser Antrag zu allgemeinpolitischen Stellungnahmen: Wurde gestellt und kann sich Chancen 
ausrechnen. Es wird spannend ob der genauen Quoren.

Die Professoren der WiSoWi-Fakultät haben keine Wahlliste eingereicht. Das muss man 
beobachten.

Nächsten Montag gehen: Linus und Lukas.
Rätecafé: Donnerstag 12 Uhr. Niemand wird hingehen.

3. Gremien

- Institutsbeirat: 
- Bibkomm: 
- Fakultätsrat: Am Montag 14 ct Vorbereitungstreffen fürs WiSoWi Grillen. Manu geht hin und wird
von Lena gebrieft.
- Gleichstellungskommission: 
- Studienkommission: Wird Montag tagen. Es geht nochmals um CMEPS. Wir werden nochmals 
unsere Bedenken anbringen. Koreanistik-Master: Es kommen Leute aus Seoul zu uns.
- Berufungskommission: 
- Senat: Tagte. Mittelbausenator*innen stellten sehr kritische Rückfragen an den Dekan bzgl. des 
aktuellen Berufungsverfahren am IfP. Man muss das beobachten.

4. Arbeitskreise
- AK Politik: traf sich. Gibt sich ein Programm. Hat einen brennend frequentierten Wiki-Ordner.
Exkursion zu einer anderen FS wird forciert. Geiliamente! Nächste Sitzung Dienstag 16 Uhr.
- AK Showbizz: Protokolle werden jetzt immer auf die HP hochgeladen. Eine Anleitung ist in der 
dropbox der FS. Der Link ist im wiki bei den Logindaten zur HP.
- AK Internet: 
- AK QSM (FS & FSVV): Trifft sich am Fr. den 24.6 um 16 Uhr
- AK Weißwurst: Antrag beim StuRa sollte nächste Woche durchgehen.
Der AK trifft sich morgen (Donnerstag) um 11 (ja, 11!) Uhr; hat jemand eine Leinwand? Im 
Zweifelsfalle fragt Lea eine Mitbewohnerin. 
- AK Amelie: Landtagexkursion, wie sieht´s aus? Kommt wieder!
- AK Wahlen FSVV: siehe Räte.
- AK GudL: Salatliste (per doodle) wird promoted. Anja kümmert sich darum.

5. Sonstiges
- Veranstaltung zu "Rückkehrern aus dem Krieg" in Marburg. Andi hat unsere Solidarität 
kommuniziert.
- Macht Bierstriche für Stocherkahnfahrt!
- DudL? die Zweite. Thema: "BREXIT - so what?" War großartig!
Die Planung für DudL? läuft übrigens mittlerweile über dieses Semester hinaus. Interessierte an der 
Orga sind herzlich willkommen! Nächstes DudL wir vorraussichtlich am 13.7 stattfinden.
- Wollen wir unseren alten Computer (Horscht) der FSVV spenden, dass die Firewall im Clubhaus 
wieder aufgebaut werden kann? Es gibt keine Gegenrede, wir wollen das nächste Woche aber groß 
während der Rätesitzung verkünden #swagcashen. Vermutlich wird es eine Abschiedszermonie 
geben.
- Wollen wir beim Rektorat nachfragen, ob mal wieder ein Semestergespräch stattfinden wird? 
Haben wir issues? Wir fragen, sobald wir welche haben. 
- Möchte jemand vegetarische Produkte mitbestellen? Wir müssen 49 Euro Bestellwert erreichen, 

http://stefanfs.gienah.uberspace.de/wiki/DudL/edit
http://stefanfs.gienah.uberspace.de/wiki/DudL/edit


um unsere veganen Weißwürste versandfrei zu bestellen. Alternativ könnte Jacob in Ulm analog 
welche besorgen (d.h. er sagt Mama, sie möge welche kaufen.)
- Milch: S geit a neie Mark. Subbr weil regional.
- Niemals nicht später wichtig vergessen.

6. Öffentlichkeitsarbeit/Käschtle/Tweety

Lasst das Käschdle nicht auf die schiefe Bahn geraten!
Tweety: Hinweis: Protokoll HP Link (Verkürzt!) mittweeten.
Inhalt: Wahlen, GudL, FS Sitzungsvorverlegung, Wahlliste der WiSoWi-Profs :)
FB-Admin der FS Seite sind lauter Oldies.

7. Die elf Freunde (Erinnerungen) 

- E-Mails sind zu beantworten, weiterzuleiten und als gelesen zu markieren, wenn man sie gelesen 
und nicht ignoriert hat.
- Wenn etwas bestellt wird oder Rechnungen an die FS gehen, sind diese gleich in den Kasseordner 
zu heften oder direkt Sandra zu geben. 
- Gebrauchte Kaffeefilter sind zu entfernen und Tassen sind zu spülen. Der Kühlschrank ist 
regelmäßig auf veraltete und vergammelte Sachen zu überprüfen - weil: eklig!
- Kaffeegeld akkumulieren & Bierstriche machen!
- Die KÜCHE ist regelmäßig zu LÜFTEN, um dem Chimmel keine Schance zu lassen! 
- Du, PROTOKOLLANT_IN, musst die Tagesordung inklusive Später Wichtig aktualisieren. Bitte 
update den Ordner "Semesterbericht". 
- PROTOKOLL (Donnerstag Morgen) UND TAGESORDNUNG (Dienstag Mittag) sind IMMER, 
SOFORT UND UNBEDINGT AUSZUHÄNGEN!
- IM Fachschaftszimmer ist regelmäßig aufzuräumen. 
- Auf Doodle-Anfragen ist zu reagieren und aktuelle Doodles sind immer ins Wiki einzutragen.
- Finanzentscheidungen sind immer aufzuschreiben. 
- Im studentischen Aufenthaltsraum ist nach der Sitzung das Fenster zu schließen und aufzuräumen,
das gilt auch für Biergläser etc. 

8. Blitzlicht 

9. Bierkeller


